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Agreement between the Republic of Cameroon and the Republic of Nigeria on the 
delimitation of their maritime boundary (with maps and communiqué). 
Yaoundé, 14 March 2008 

Entry into force:  14 March 2008  
Authentic texts:  English and French 

Registration with the Secretariat of the United Nations:  Cameroon, 22 December 
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Accord entre la République du Cameroun et la République fédérale du Nigéria re-
latif à la délimitation de leur frontière maritime (avec cartes et communiqué). 
Yaoundé, 14 mars 2008 

Entrée en vigueur :  14 mars 2008  
Textes authentiques :  anglais et français 

Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Cameroun, 22 décembre 
2008 

 
* The texts reproduced below are the original texts of the agreement as submitted. For ease of 
reference, they were sequentially paginated. Their final UNTS version is not yet available. 
 
Les textes reproduit ci-dessous sont les textes authentiques de l'accord tel que soumises pour 
l’enregistrement. Pour référence, ils ont été présentés sous forme de la pagination consécutive. 
Leur version finale RTNU n'est pas encore disponible.
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